

Überzeugende Leistung von Thurgauer Spielern

Bei den Schach Einzelmeisterschaften in Leukerbad gelang dem Romanshorer Senior Bruno Eigenmann eine überzeugende Leistung. Als Startnummer 79, faktisch also als einer der schwächsten Spieler ins Hauptturnier 2 gestartet, holte er $4\frac{1}{2}$ von 7 möglichen Punkten und Rang 17. Fast wäre noch ein preisberechtigter Rang in Reichweite gelegen. Eigenmann verlor in der letzten Runde nach ausdauerndem Kampf, bei dem lange Zeit der Gewinn eines weiteren halben Punktes möglich schien.

Die schweizerischen Schachmeisterschaften finden jeweils in einem Ferienort statt. Gespielt wird in drei Stärkeklassen. Bei den stärksten Spielern gelang dem Frauenfelder Bruno Zülle eine überzeugende Leistung: er wurde 45igster und konnte renommierte Spieler wie etwa Grossmeister Thomas Paetz hinter sich lassen. Zülle remiserte dabei gegen bekannte internationale Schachmeister wie Ali Habibi oder Andreas Huss. In der zweitletzten Runde zermürbte er mit seiner geschickten Verteidigung Fideimeister Norbert Friedrich so lange, bis dieser, zunehmend entnervt, ohne einen offensichtlichen Fehler zu begehen, verlor.

Überzeugend auch die Leistung des 20jährigen Aadorfers Samyo Bounlom. Bei seiner ersten Beteiligung in der höchsten Spielklasse erreichte er $3\frac{1}{2}$ von 9 Punkten und Rang 85.

Hanspeter Heeb
Seeblickstr. 9a
8590 Romanshorn